



Des couvents coptes au Nord-Sinaï: Jean Clédat

■ Au Nord-Sinaï, Clédat intervient à Péluse, à Mahemdiah, découvre la cité nabatéenne de Qasr-Gheit. Ses découvertes dans cette partie de l'Égypte révèlent un passé historique peu connu jusqu'alors, des vases prédynastiques d'el-Béda jusqu'aux mosaïques intactes du site de Cheikh-Zouède. À el-Arich, Clédat photographie la forteresse d'époque arabe, détruite pendant la Première Guerre mondiale.



■ Clédat débuta ses recherches archéologiques le long du canal de Suez dès la fin de l'année 1900. Le but de la mission ordonnée par l'institut du Caire est alors de localiser les tells antiques et d'y indiquer leur correspondance moderne. Clédat arrive à Ismaïlia et se met directement en contact avec le personnel de la Compagnie universelle du canal maritime de Suez. Il rencontre le chef de la station de la gare de Bâllah, qui a fait des recherches

